

# Heimspiel gegen ASV Dachau

**Liebe Grafinger Volleyballfamilie,**

Samstagabend - 20:00 Uhr - alles jubelt - alles steht - 1:0 für uns - die Bundesliga fängt wieder an, so stellen wir es uns vor und freuen uns auf den erste Spieltag der Bundesligasaison 14/15. Es geht gleich mit einem Heimspiel los, dazu noch ein Klassiker und Derby. Die Stadtwälder vom ASV Dachau kommen zum Auftakt in unsere Jahnsporthalle.

Der ASV hat sich mit Markus Pielmeier einen Erstligaspieler und Nemanjad Nikolic einen serbischen Zuspieler gesichert. In einigen Vorbereitungsspielen konnte man gegen die Dachauer ordentlich mithalten, einmal sogar deutlich gewinnen. Wie es am Wochenende ausgeht ist offen. Es gibt keinen Favoriten. Und der Trainer Andreas Schwarz erwartet ein spannendes Spiel: "Wir können dem Saisonstart zuversichtlich entgegentreten! Am kommenden Samstag findet dann das erste Saisonspiel gegen Grafing statt, ein wichtiges Spiel, das bestimmt spannend wird!". Die Dachauer wollen gut in die Saison starten, doch da haben wir auch ein Wort mitzureden.

Unser junges Team ist heiß sich endlich vor heimischen Publikum zu präsentieren und fiebert dem Bundesligastart entgegen. Bis zuletzt hat sich Coach Adrian Zoppelt auf keine Stammformation festgelegt. Alle trainieren super, sind hochmotiviert und man spürt die Energie und Lust am Volleyball richtig. Egal welche 6 auf dem Feld stehen, der ganze Kader wird Vollgas geben und sich von der besten Seite präsentieren. Der Coach meint über die Vorbereitung und das kommende Spiel: "Die Vorbereitung lief besser als je zuvor, da wir diesen Sommer durchgehend eine Halle zum trainieren zur Verfügung hatten. Für das Spiel gegen Dachau wünsch ich mir - egal wie - einen Sieg.". "Für die Jungs geht die Zeit der Vorbereitung zu Ende und alle wollen sich vor den Fans zeigen, deswegen wünsche ich mir ein gutes Ambiente und ordentlich Stimmung in der Halle", ergänzt Manager Johannes Oswald.

**Volleyball Grafing - ASV Dachau**

**20.09. 20:00 Uhr Jahnsporthalle**

Also seid dabei und bereitet den Jungs einen gelungenen Empfang in die neue Saison. Das Team freut sich auf euch!

## **Fighting Bayrisch**

Falls Sie den Newsletter nicht mehr erhalten wollen, schreiben Sie einfach eine kurze Mail an [oswald@volleyballgrafing.de](mailto:oswald@volleyballgrafing.de). Danke!